



Presupuesto del INE para 2023, delicado, asegura Córdoba

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Al aprobar el Consejo General la Comisión Temporal de Presupuestos 2023, en sesión extraordinaria, Lorenzo Córdoba, consejero presidente, advirtió que éste no debe comprometer el desempeño del Instituto Nacional Electoral (INE), que tendrá como tarea la renovación de la gubernatura del Estado de México y el inicio de la elección presidencial.

“Será un presupuesto delicado y muy importante, no solamente porque de ello van a depender las funciones y los servicios que este instituto le brinda a la ciudadanía, sino también el cumplimiento de una serie de atribuciones constitucionales que el próximo año se

centran, además de las funciones ordinarias, en tres circunstancias particulares”, planteó.

Dichas tareas comprenden la elección de Coahuila y el Estado de México, la eventual consulta popular y el inicio del proceso electoral 2023-2024, lo cual, a la vez, se realizará con cuatro nuevos consejeros electorales, entre ellos el presidente, por lo que será un gasto que ya no administrará Córdoba Vianello.

“Lo que ocurrió con el presupuesto de este año, creo que, sin pretender entrar en polémicas, me parece que abre una serie de lecciones que, con mucha humildad y compromiso democrático, debemos todos apren-

der, para que no se comprometan estas funciones importantísimas

que el INE tendrá que desplegar el próximo año y de las que depende la viabilidad y la recreación de nuestro sistema democrático”, remarcó.

Lo anterior, en referencia a la controversia constitucional que se ingresó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación del presupuesto 2022, luego de que la Cámara de Diputados recortó un tercio de gasto al organismo, lo que implicó realizar la revocación de mandato con menos casillas instaladas.

REPORTAJE

LLAMADO. Lorenzo Córdoba, consejero presidente del INE, ayer.



Los nombres. La comisión estará integrada por los consejeros Norma Irene de la Cruz, Carla Astrid Humphrey, Ciro Murayama y Jaime Rivera Velázquez.

Los tiempos. Humphrey Jordan, quien por primera vez se integra a esta comisión, se pronunció por que se tome en cuenta la austeridad republicana: “Debemos ingresar con una nueva óptica y con una redoblada responsabilidad y convicción auténtica con la austeridad republicana”.



DR. HUMPHREY

COMISIÓN FOCOS

ESPECIAL